

Communiqué de presse

Prilly, 27.08.2025

Salt transfère son siège dans le quartier de Central Malley à Prilly

Salt transfère son siège social de Renens à Central Malley (Prilly), dans un bâtiment moderne et durable. Ce quartier en plein essor offre des infrastructures modernes, d'excellentes connexions de transports publics et des équipements plus performants pour ses employés. Ce déménagement témoigne des efforts continus de Salt pour être un employeur attrayant, tout en poursuivant ses objectifs en matière de responsabilité environnementale et sociale.



Après plus de 16 ans passés à Renens, Salt transfère son siège social dans le quartier en plein essor de Central Malley à Prilly. Un déménagement mûrement réfléchi qui reflète à la fois la stabilité à long terme de Salt et son engagement en faveur du développement durable. Le déménagement à l'adresse Avenue de Malley 2, 1008 Prilly marque une étape stratégique pour Salt, qui s'adapte aux exigences en constante évolution des environnements de travail modernes, avec ses nouveaux locaux situés juste à côté de la gare de Prilly-Malley et à quelques minutes seulement du centre-ville de Lausanne.

Communiqué de presse

Il répond à des normes d'efficacité énergétique particulièrement élevées et soutient l'objectif de Salt de réduire son empreinte environnementale, grâce aux caractéristiques suivantes :

- certification Minergie-P-ECO ;
- position : Central Malley est le premier *Site 2000 watts* certifié de Suisse occidentale ;
- sondes géothermiques et pompes à chaleur, permettant d'absorber la chaleur du sous-sol pour alimenter le bâtiment en énergie ;
- panneaux photovoltaïques sur le toit, produisant de l'énergie solaire consommée directement sur place ;
- réutilisation de l'eau de pluie collectée sur le toit ;
- isolation de haute technologie ;
- matériaux durables.

« Le nouveau site est un grand pas en avant pour nos employé(e)s, pour sa position centrale, facilement accessible et faisant partie d'un nouveau quartier dynamique. Nous sommes ravis d'emménager dans nos nouveaux locaux écologiques, qui offrent un environnement de travail encore plus stimulant et collaboratif que celui dont nous avons bénéficié jusqu'à présent », déclare Max Nunziata, CEO de Salt.

Le nouvel espace de travail, qui s'étend sur plus de 2000 m², offre des trajets plus courts, des bureaux avec des équipements modernes et un environnement dynamique à proximité de restaurants, lieux de loisirs et services essentiels. Ce déménagement témoigne des efforts continus de Salt pour être un employeur attrayant, tout en poursuivant ses objectifs en matière de responsabilité environnementale et sociale.

À propos de Salt

Salt est synonyme d'innovation et offre des produits haut de gamme à des prix attractifs sur le marché suisse des télécommunications. Un réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), la connexion internet fixe la plus rapide de Suisse (Ookla® Speedtest Intelligence® T3-T4 2024) et un service orienté client garantissent une expérience remarquable pour sa clientèle professionnelle et résidentielle. Les services ainsi que les réseaux fixes et mobiles de l'entreprise ont été récompensés à plusieurs reprises : meilleur fournisseur universel pour les petites et moyennes entreprises et les client(e)s résidentiel(le)s (Bilanz, 2024), réseau mobile exceptionnel (Connect, 2025), la connexion internet fixe la plus performante (Nperf, 2023), meilleur fournisseur régional avec mention « exceptionnel » au test des réseaux fixes (Connect, 2024), meilleur tarif haut débit (ISTQ, 2024). Le siège social de Salt se situe à Prilly (VD), avec deux bureaux additionnels à Bienne et à Zurich. L'entreprise emploie plus de 1000 salarié(e)s et compte plus de 1'700'000 abonné(e)s mobiles et plus de 260'000 abonné(e)s fixes à travers la Suisse. Salt offre aujourd'hui une couverture réseau mobile de 99.9 % de la population.

Service de presse de Salt

Ana Biljaka, PR & Communication Manager +41 78 787 44 81 | media@salt.ch | Salt.ch